
 

 

 

 

 

 

MENSAJES DEL JUEVES 13 DE OCTUBRE DE 2022  

(Encuentro de oración - directa Facebook) 

ITALIA 

 

LUCÍA DE FÁTIMA 

Hermanos, hermanas, soy yo Lucía de Fátima, Lucía Dos Santos, el mundo aún no 

Me ha reconocido pero estoy en el Cielo con Nuestra Señora, con Jacinta y con 

Francisco, Ellos también están aquí hoy Conmigo, para hablarle al mundo, sin darse 

cuenta de los engaños que han ocurrido en el pasado, acerca del Tercer Secreto de 

Fátima. Cuando vivía en Coimbra habían pasado los años para Mí, cantaba todos los 

días junto a algunas hermanas que creían en Mí y que Me acompañaron hasta mi 

muerte, quería recordar los momentos que viví en Fátima, en la Cova, junto a 

Jacinta y Francisco, canté así: “El 13 de mayo se apareció María a los tres 

pastorcitos en la Cova de Iria”. Ahora cantamos juntos, las lágrimas cayeron sobre Mi 

rostro, fue un momento dulce para recordar lo que pasó, Nuestra Señora nos habló 

mucho, hasta el 13 de octubre, día del gran milagro, esto es lo que el mundo 

sabe, pero le revelaremos lo que no saben.  

 

JACINTA DE FÁTIMA 

Hermanitos, hermanitas, soy vuestra hermana Jacinta, estamos aquí para hablarle al 

mundo, para que escuche lo que Nuestra Señora nos ha revelado. Nuestra Señora 

nos habló muchas veces, Ella nos reveló cosas muy importantes que hablan de este 

momento, el Tercer Secreto de Fátima ha sido manipulado varias veces en el 

Vaticano, querían cambiar cada palabra, porque tantas cosas los tocaron, si esto 

fuera revelado al mundo se hubiera convertido. Nuestra Señora siempre nos ha 

enseñado a decir la verdad, Ella nos dijo que Su Hijo Jesús también murió por decir 

la verdad. Nuestra Señora el 13 de octubre dio una señal muy grande, para que 

muchas almas que venían de muchos lugares diferentes pudieran creer, pero con el 

tiempo, muchas personas consagradas han ahuyentado a muchas almas, y todavía hoy 

muchas almas van al infierno. Yo lo he visto y es horrible, ver tantas almas que van 

allí, tantas personas consagradas que he visto allí, créanme es la verdad. 

Nuestra Señora nos habló mucho, de tantas naciones que iban a desaparecer, y nos 

dijo que no tengan miedo, porque el que ora tiene la protección del Cielo, nos dijo 

escuchen sus corazones porque ahí está la verdad. En el mundo ahora ya no se 

respetan las Leyes de Nuestro Señor, y por eso el mundo está pasando por esta 

gran purificación, a través de guerras, epidemias, esto no es nada, muchas 

guerras todavía habrán, cada vez más grandes, muchas epidemias habrán en 

varias partes del mundo, esto servirá para que el hombre pueda comprender 

que Dios es Nuestro Creador y no el hombre.  
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FRANCISCO DE FÁTIMA 

Hermanos, hermanas, soy Francisco, no se preocupen, estamos aquí porque Nuestra 

Señora quiere que el mundo sepa la verdad que Ella nos reveló, cuando Nuestra 

Señora se nos apareció, Le preguntamos: Señora, ¿las guerras terminarán? Y Ella 

respondió: Hijitos míos, cuando los hombres se conviertan y amen Dios , las guerras 

cesarán. Entonces nos dijo que el mundo tendría un guía, que tendría que revelar todo 

lo que Nuestra Señora nos había revelado, Juan Pablo II era la misericordia de 

Dios en el mundo, pero los hombres de poder le impidieron revelar todo esto, 

prefirieron servir al poder humano, dejando de lado Nuestro Señor. Oren 

hermanitos, porque aún mayores cosas sucederán, Nuestro Señor desea la 

salvación de todos, Nuestra Señora implora al Padre para que ninguna alma se 

pierda, ayudemosla con la oración, con las penitencias, Lo hemos hecho y lo 

seguimos haciendo, hermanitos, hermanitas, despierten el Tercer Secreto de Fátima 

está en marcha. 

 

LUCÍA DE FÁTIMA 

Hermanos, hermanas, las autoridades eclesiásticas se derrumban, el miedo, el 

miedo les sucumbirá, pagarán el engaño que han hecho. Nuestra Señora Me 

pidió que revelara el Tercer Secreto de Fátima a Juan Pablo II, quien debió 

haberlo divulgado por todo el mundo, Él es el Papa inocente, él no tiene la culpa si 

las almas han sido engañadas. Se reemplazó el golpe que está en la corona de 

Nuestra Señora en Fátima, para destruir la evidencia, los mismos que 

organizaron la matanza de Juan Pablo II, que nunca sucedió, por voluntad de 

Nuestra Señora, fueron los responsables. 

Toda la verdad saldrá a la luz, incluso sobre Albino Luciani, él también 

inocente, él mártir, hermanos, hermanas, no todos tienen el coraje de hablar de esto, 

pero nadie puede detener a Nuestro Señor, que estableció la justicia, porque el 

Tercer Secreto de Fátima es importante para la salvación de la humanidad. 

Ore por los malos que lastiman sus almas, lastimando a otros. Nuestra Señora 

siempre nos pidió orar por los pobres pecadores, hoy les pido, oren y no juzguen, 

amen y perdonen, sean almas puras porque el mundo no es puro, solo lo puede ser 

quien respeta la Santa Ley. 

Hermanos, hermanas, pronto, muy pronto volveremos a hablarles, ahora 

debemos irnos, volvamos a cantar todos juntos, para que Nuestro Señor y Nuestra 

Señora descienda sobre ustedes 

Nuestra Señora nos bendice a todos, en el nombre del Padre, del Hijo y del 

Espíritu Santo.  

Nuestra Señora está conmigo y con todos ustedes. 


